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市十六届人大常委会举行第十四次会议并作出决定

市市十十六六届届人人大大三三次次会会议议明明年年11月月99日日召召开开
本报12月6日讯 (记者 王

晏坤 ) 6日上午，市十六届人
大常委会第十四次会议在东山
宾馆举行。市人大常委会第一
副主任李淑芹，副主任张维利、
于旭华、高琦、王建国，秘书长
李勃等常委会组成人员出席会
议。市人大常委会特邀咨询董
仁利、副市长宋卫宁、市中级人
民法院院长尹佐海、市人民检
察院代理检察长段连才等列席
会议。李淑芹、高琦分别主持全
体会议。

会议审议通过了《烟台市人
民代表大会常务委员会关于召
开烟台市第十六届人民代表大
会第三次会议的决定》，决定：烟

台市第十六届人民代表大会第
三次会议于2014年1月9日召开。

会议听取审议了市政府关
于全市外事侨务工作情况的报
告和市人大民族侨务外事委员
会的相关调查报告，市政府关于
市十六届人大二次会议以来代
表建议、批评和意见办理情况的
报告。会议对市政府的两个专项
工作报告进行了评议。

会议审议通过了《烟台市人
民代表大会常务委员会关于强
化市区饮用水源地保护工作专
项监督的决议》、《烟台市人民代
表大会常务委员会专题询问工
作办法(试行)》，表决通过了人
事免职名单。

“感动中国”人物网络评选

刘盛兰得票数
暂居央视网第二

本报12月6日讯(记者 李楠
楠) 6日，央视名牌栏目“感动中
国”2013年度人物评选网络投票
活动继续进行，烟台市唯一入选
的91岁老人刘盛兰的得票数，在4

家网站的评选中仍然名列前茅。
此次投票活动共在4家网站

上设立了投票站，分别是央视
网：http：//t.cn/8kqICMn，新浪网：
http：//t.cn/8kyESDI，腾讯网：
http：//t.cn/8kqICME，搜狐网：
http：//t.cn/8kqPWuc。截止到6日
17时，刘盛兰在央视网获得2184

张投票，位列第二；在新浪网获
得572张投票，位列第一。

渤海海域
发生3 . 8级地震
龙口招远蓬莱有轻微震感

本报12月6日讯(记者 钟建
军) 6日，烟台市防震减灾信息
网发布消息：据中国地震台网中
心网站消息，中国地震台网正式
测定：2013年12月6日17时45分，在
渤海(北纬38 . 1度、东经120 . 0度)发
生3 . 8级地震，震源深度7公里。

“渤海海域发生了3 . 8级地
震。”烟台市地震局工作人员介
绍，由于地震发生在海里，海水
能吸收一些能量，龙口、招远、蓬
莱等地部分人会有轻微震感。

专项行动提升
优质服务水平

本报讯(记者 闫丽君 通
讯员 王天波 ) 日前，海阳市
供电公司优质服务明查暗访工
作检查组，对所辖14个基层供电
所进行明察暗访，查找服务“短
板”，提升优质服务水平，推动供
电所基础管理工作上台阶。

学学生生毕毕了了业业，，不不用用应应聘聘就就有有对对口口工工作作
无缝对接培养汽车人才，山东汽车工程职教集团“引来”省外会员

本报12月6日讯 (记者 李
楠楠) 6日，山东省汽车工程职
教集团来烟台召开年度会议，当
天，100多家从事汽车生产、教育
的企业代表和学校代表来到烟
台，共同探讨汽车产业发展和人
才培养问题。该集团拥有100多
家企业、学校，他们“抱团”闯市
场，无缝对接培养汽车人才，还
引来不少省外的学校和企业慕
名加入。

目前的一个现实情况是，大
学生毕业后找不到工作，企业招
不到合用的技能性人才。“现在
组建了职教集团，将来职业学校
的学生不用应聘，毕了业就有对
口工作；企业不用招工，就有了

熟练的高素质技能人才。”职教
集团理事长单位烟台汽车工程
职业学院院长尹桂瓒说。

据介绍，在职教集团内，通
过网站、简报等形式多样的宣传
途径，让校企双方及时了解人才
供需情况，提高人才培养的针对
性，同时第一时间“支援”企业用
工需求，最大程度缓解了用工
荒、技工荒的发生。

“正是看到了这些好处，我
们决定申请加入职教集团。”来
自黑龙江伊春林业学校的詹晓
涛说。与伊春林业学校一起加入
的还有伊春林产工业技工学校。
此外还有来自甘肃、宁夏等省份
的企业和学校正在申请。

过过马马路路遇遇红红灯灯，，有有““安安全全岛岛””可可供供等等候候
今年市区12处路口完成“渠化”改造

6日，与会代表现场参观学校企业冠名班上课现场。 本报
记者 李楠楠 摄

烟台市第十六届人民代
表大会常务委员会第十四次
会议决定：烟台市第十六届人
民代表大会第三次会议于2014

年 1月 9日至 1 2日上午召开，会
期3天半。

建议会议主要议程为：(一)

听取和审议烟台市人民政府工
作报告；(二 )审查、批准烟台市
2013年国民经济和社会发展计划
执行情况的报告与2014年计划；
(三)审查烟台市2013年预算执行
情况的报告和2014年预算草案，
批准烟台市2013年预算执行情况

的报告和2014年市级预算；(四)

听取和审议烟台市人民代表大
会常务委员会工作报告；(五)听
取和审议烟台市中级人民法院
工作报告；(六)听取和审议烟台
市人民检察院工作报告；(七)选
举事项；(八)其他事项。

国网海阳市供电公司

本报记者 李园园
通讯员 葛振鹏

今年年初，市区12处
道路交叉口“渠化”改造、
停车场建设被列入政府为
民服务实事之一。近日，记
者从烟台市住建局了解
到，目前烟台一中北校北
门东侧停车场已投入使
用，黄海别墅区北侧停车
场也基本完工，12处路口

“渠化”工程已全部完工，
十字路口“渠化”改造后，
老百姓过马路半路遇红
灯，有“交通安全导流岛”
保安全。

烟台城建这一年

有了“安全岛”

行人过路口更快

为提高十字路口车辆运行
效率，缓解城市交通拥堵，今年
烟台市区启动了1 2处路口的

“渠化”改造。
近日，记者在南大街与西

炮台南路十字交叉口看到，原
先窄窄的双向4车道已被“渠
化”成双向6车道。十字路口“渠
化”，驾车司机受益最大。“右转
不用等红灯，太方便了。”出租
车司机王师傅说。

“渠化”改造后，还专门建
造了“交通安全导流岛”，走在

马路中间的行人，如果遇到红
灯，可以走到“安全岛”上等候
信号灯。

这种“安全岛”与人行道
用斑马线相连，因此行人在没
有转弯车辆时，可以步行到

“安全岛”上等候直行车辆行
驶后的信号变换，这样就缩短
了过街时间。同时由于行人、
非机动车有专门的等候区，转
弯车辆有专门的转弯车道，互
相之间的影响也会变小。“这
样一来，不仅能保证行人的安
全，而且车辆通行也能缩短时
间。”烟台市住建局一位工作
人员说。

来自交通部门的一份研
究表明，路口“渠化”，仅一个
提前右转的车道，就能够使十
字路口的通行能力提高20%-
30%。

自2012年实施路口“渠化”
改造以来，烟台市区累计完成
路口“渠化”改造30余处。

黄海别墅区北侧

新增一处停车场

今年烟台市住建局在莱山
区、芝罘区分别建了两处停车
场缓解停车压力，同时结合老
旧小区综合整治，在小区内“插
建”700余个停车位，解决了老
小区停车难问题。

目前新建的烟台一中北校
北门东侧停车场已投入使用，
新增车位40个；黄海别墅区北
侧停车场也基本完工，将新增
加177个车位。

此外，结合老旧小区综合
整治，今年还在市府和华茂两
个老小区“插建”停车位700个，
目前已全部启用。

烟台市人民代表大会常务委员会

关于召开烟台市第十六届人民代表大会

第三次会议的决定
(2013年12月6日市十六届人大常委会第十四次会议通过)
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